

		Página		Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O		La Prensa
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México
Milenio	O		El Financiero	O		Rumbo de México
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto
El Sol de México	3	3-3	Ovaciones	O		Gráfico

## Festejó Amalia García el "Día del Migrante Zácatecano"

**El Sol de Záratecas**

por Juan Castro

ZACATECAS, Zac. (OEM-Informex).- La gobernadora del estado, Amalia García Medina, destacó que al iniciar su administración se encontró unas federaciones de migrantes muy divididas, "después de mucha unidad, mucho

tiempo, como que algo estaba pasando ahí".

En el evento de la celebración del "Día del Migrante" zácatecano, García Medina indicó que fue resultado de que se les intentó partidizar, y sentenció que "se hizo el compromiso de reconocer que cada quien tiene sus preferencias políticas, que los clubes y las federaciones no sean introducidos a esto, porque son el espacio común de los migrantes

zácatecanos, y el espacio donde están todos juntos, y tenemos que cuidar eso de un modo muy especial para que esto sobreviva durante mucho tiempo".

Por su parte, los migrantes solicitaron a las autoridades de Zacatecas una representación en los cabildos, para atender los casos particulares que se pudieran detectar, pero establecieron que no pretenden restar un elemento al cabildo, sino sumar.

		Página			Página			Página
El Universal	O	Diario Monitor	O		La Prensa	O		
Reforma	O	Crónica	O		Diario de México	O		
Milenio	O	El Financiero	O		Rumbo de México	O		
La Jornada	O	El Economista	O		La Razón	O		
Excélsior	O	Uno más Uno	O		Impacto	O		
El Sol de México	● 5-A	Ovaciones	O		Gráfico	O		

ADMITE EL EXFUNCIONARIO DE EU QUE SU PAÍS LOS NECESITA

# Pide Powell encontrar manera de legalizar indocumentados

**“**El estadounidense no está preocupado por la imagen de su país alrededor del mundo, sino por lo que ocurre al interior de su patria. Sabemos que debemos mejorar la imagen en el extranjero pero primero debemos corregir las cosas aquí a nivel nacional, es por ello que las próximas elecciones serán determinadas por quien presente el mejor caso económico ante el pueblo

Colin Powell, exsecretario de Estado de EU

por Manrique Gandaria

**E**l exsecretario de la Defensa de Estados Unidos, Colin Powell, dijo que el estadounidense no está preocupado por la imagen de su país alrededor del mundo, sino por lo que ocurre al interior de su patria, “sabemos que debemos mejorar la imagen en el extranjero pero primero debemos corregir las cosas aquí a nivel nacional, es por ello que las próximas elecciones serán determinadas por quien presente el mejor caso económico ante el pueblo”.

Durante su participación en la sexta edición del Encuentro Anual de Becarios Telmex, el general estadounidense afirmó que los ciudadanos están exigiendo a sus líderes que corrijan las cosas, como es el caso de la crisis en las hipotecas y los créditos, ya que millones de personas perderán su crédito y

habrá bancos que se irán a la quiebra.

Powell también se refirió al tema de la inmigración, indicando que los estadounidenses no ven mal que su gobierno selle las fronteras, ya que demandan mayor seguridad, empero, dijo, “debemos encontrar una manera de que los indocumentados obtengan sus papeles, ya que los necesitamos, no nos vamos a intimidar por los terroristas, debemos permanecer con los brazos abiertos”.

Ante ciento de becarios, el exsecretario de Defensa enfatizó que Estados Unidos todavía es tierra de oportunidades económicas y libertades, y que con los nuevos líderes se puede rescatar la imagen negativa que tiene de Estados Unidos.

Dijo estar seguro de que su país debe continuar como líder a pesar de la mala imagen que tiene en el mundo,

para lo cual tiene que ser un país abierto a los extranjeros, y continuar experimentando valores que heredó de sus abuelos.

El ex funcionario estadounidense indicó que la energía, economía, medio ambiente y educación son las herramientas que llevarán al éxito en el siglo XXI, es por ello que hizo un llamado a los jóvenes a seguir preparándose con todas las herramientas que tienen a su alcance.

Al cuestionarlo que por qué no compitió por la candidatura a la Presidencia de Estados Unidos, dijo que no tiene la pasión de un político, “soy soldado que ha servido a su país más de 20 años. Powell se negó a decir por quién votará en las próximas elecciones presidenciales, indicando que tanto el candidato republicano como el demócrata son sus amigos, por lo que dijo que analizará las propuestas de cada uno de ellos para tomar una decisión.

		Página		Página			Página
El Universal	O		Diario Monitor	●	/ 41	La Prensa	O
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México	O
Milenio	O		El Financiero	O		Rumbo de México	O
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón	O
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto	O
El Sol de México	O		Ovaciones	O		Gráfico	O

## Un ejemplo de nuestra política migratoria: visado a Perú

José Antonio López Sosa

[lopez.sosa@mexico.com](mailto:lopez.sosa@mexico.com)

### *La política migratoria en México se ha convertido en protecciónista en beneficio a los Estados Unidos*

Alguien que no conocemos, pues no se hace público el hecho y se argumenta ser parte de un acuerdo del Gobierno Federal, decide a qué países se les requiere una visa para ingresar a territorio mexicano, hablando en particular de América Latina el objetivo de este requisito es evitar el tráfico de personas, en términos más simples cuidarle las fronteras a los Estados Unidos de América.

Desde que asumió el cargo hemos insistido en entrevistar a la comisionada del Instituto Nacional de Migración (INM), sin embargo para este periodista siempre está ocupada y lamentablemente no podemos escuchar la versión de dicha entidad.

Solamente los ciudadanos de Argentina, Costa Rica, Panamá, Puerto Rico, Uruguay y Venezuela pueden ingresar sin visado, de ahí en fuera el resto de nuestros "hermanos" latinoamericanos requiere de una visa, que en países como El Salvador representa un trámite mucho más engoroso y humillante que solicitar una visa de entrada a los Estados Unidos de América.

Algunos países como Brasil y Perú actúan en reciprocidad y le exigen visado a los ciudadanos mexicanos que quieran visitar sus países, ello por un lado afecta el tránsito de personas (dudo que alguien pretenda vivir, trabajar y residir ilegalmente en el Perú), el turismo de dichas naciones y la relación misma entre latinoamericanos.

Si un ciudadano mexicano desea visitar Perú –aunque sea de tránsito—necesita acudir a alguno de los tres consulados de ese país, pagar 360 pesos, llenar una solicitud y comprobar ingresos de los últimos tres meses, asimismo con detalle presentar boletos de entrada y salida que no rebasen los 90 días de estancia. El trámite dura toda una mañana –por la cantidad de gente que asiste regularmente—y se entrega en un plazo de 24 a 72 horas. Hace algunos años un mexicano no requería más que pasaporte para viajar a Perú, hoy la situación es distinta y es el riesgo que corremos como país, que gracias a nuestra política migratoria protecciónista

a los Estados Unidos de América, cada vez más países latinoamericanos nos pidan visado para ingresar a sus territorios, existen casos en los que la situación de flujo migratorio o de otros conflictos no permite librarnos de un visado, por protección misma a nuestro país, pero el hecho de pedirlo a la mayoría me parece una exageración en muchos de los casos, ¿dónde está la apertura que Calderón dice tener hacia América Latina?

El tráfico de personas no se evita con visados, eso tan sólo hace más caro el servicio de tráfico pero no lo resuelve, el problema lo deben atacar frontalmente con investigación y dando resultados aquí en México, ¿acaso hemos visto en estos tiempos la desarticulación de alguna banda de traficantes de personas hacia los Estados Unidos?, el tema existe pero ya pasó de moda, ahí debiera coadyuvar migración con las fuerzas federales, no humillando a la gente en las embajadas y consulados del Servicio Exterior. ■

[www.paginasprodigy.com.mx/lopez.bracho](http://www.paginasprodigy.com.mx/lopez.bracho)

Página		Página		Página
Diario Monitor	●	/ 41	La Prensa	O
Crónica	O		Diario de México	O
El Financiero	O		Rumbo de México	O
El Economista	O		La Razón	O
Uno más Uno	O		Impacto	O
Ovaciones	O		Gráfico	O

	Página
	O
Méjico	O
Méjico	O
	O
	O
	O

# de nuestra política migratoria: visado a Perú

José Antonio López Sosa

[lopez.sosa@mexico.com](mailto:lopez.sosa@mexico.com)

*igratoria en  
onvertido en  
n beneficio a  
ados Unidos*

nes no se hace público el he-  
de un acuerdo del Gobier-  
ses se les requiere una visa  
o, hablando en particular de  
requisito es evitar el tráfico  
ples cuidarle las fronteras a

nos

ni-

de

ara

da

cu-

Ar-

to

ingresar sin visado, de ahí  
anos" latinoamericanos re-  
mo El Salvador representa  
y humillante que solicitar  
nidos de América.

erú actúan en recipro-  
cados mexicanos que  
un lado afecta el trá-  
pretenda vivir, tra-  
, el turismo de dichas  
latinoamericanos.

Si un ciudadano mexicano desea  
visitar Perú —aunque sea de tránsi-  
to— necesita acudir a alguno de los  
tres consulados de ese país, pagar  
360 pesos, llenar una solicitud y  
comprobar ingresos de los últimos  
tres meses, asimismo con detalle  
presentar boletos de entrada y sa-  
lida que no rebasen los 90 días de  
estancia. El trámite dura toda una

mañana —por la cantidad de gente que asiste regularmente— y  
se entrega en un plazo de 24 a 72 horas. Hace algunos años un  
mexicano no requería más que pasaporte para viajar a Perú,  
hoy la situación es distinta y es el riesgo que corremos como  
país, que gracias a nuestra política migratoria protecciónista

a los Estados Unidos de América, cada vez más  
países latinoamericanos nos pidan visado para  
ingresar a sus territorios, existen casos en los  
que la situación de flujo migratorio o de otros  
conflictos no permite librarnos de un visado,  
por protección misma a nuestro país, pero el hecho de pedir-  
lo a la mayoría me parece una exageración en muchos de los  
casos, ¿dónde está la apertura que Calderón dice tener hacia  
América Latina?

El tráfico de personas no se evita con visados, eso tan sólo  
hace más caro el servicio de tráfico pero no lo resuelve, el  
problema lo deben atacar frontalmente con investigación y  
dando resultados aquí en México, ¿acaso hemos visto en es-  
tos tiempos la desarticulación de alguna banda de traficantes  
de personas hacia los Estados Unidos?, el tema existe pero  
ya pasó de moda, ahí debiera coadyuvar migración con las  
fuerzas federales, no humillando a la gente en las embajadas y  
consulados del Servicio Exterior. ■

	Página		Página		Página
El Universal	O	Diario Monitor	O	La Prensa	O
Reforma	O	Crónica	O	Diario de México	O
Milenio	O	El Financiero	O	Rumbo de México	O
La Jornada	O	El Economista	O	La Razón	O
Excélsior	O	Uno más Uno	O	Impacto	O
El Sol de México	O	Ovaciones	2	Gráfico	O



Foto: Notimex

Extrema EU la vigilancia fronteriza ante la creciente ola de violencia en el lado mexicano.

## EU ve difícil la lucha anticrimen en México

WASHINGTON, DC. - El secretario de Seguridad Interna de Estados Unidos, Michael Chertoff, advirtió que la lucha de México contra el crimen organizado será difícil, dadas las cuantiosas ganancias que arrojan el tráfico de drogas, de personas y secuestros.

El funcionario destacó el esfuerzo de las autoridades mexicanas contra estas organizaciones, algunas de las cuales han optado por un giro en sus actividades criminales, como el tráfico de personas y secuestro con fines de lucro.

"Alabo al gobierno del presidente (Felipe) Calderón por el valeroso y efectivo esfuerzo contra estas brutales organizaciones criminales, que estoy seguro no van ceder tan fácilmente su lucrativa actividad criminal y van a pelear", dijo.

Hablando aquí en el marco de un simposio sobre tráfico de personas, Chertoff indicó que ambos gobiernos están determinados a fortalecer esta lucha, en el marco de la colaboración que

llevan a cabo en materia de seguridad.

"No importa qué tan duras sean estas organizaciones, estamos decididos a triunfar", precisó.

Durante un intercambio de preguntas y respuestas con la prensa, Chertoff dijo que el tráfico de personas y drogas se inscribe en la amplia gama de temas donde Estados Unidos y México colaboran actualmente.

Esta colaboración se verá fortalecida por la Iniciativa Mérida aprobada recientemente por el Congreso, un paquete de asistencia que incluye fondos por 400 millones de dólares para México.

Chertoff agregó que en fechas recientes se han visto indicios de que organizaciones dedicadas originalmente al comercio de drogas "están aprovechando oportunidades" para traficar con personas, y han recurrido al secuestro en demanda de recompensas. Pero el funcionario no aportó más datos sobre el tema. (Notimex)